

PARC NATUREL
RÉGIONAL
DES MONTS
D'ARDÈCHE

COMPAGNIE LA LIGNE

IL N'EST PAS
TROP TARD
PUISQU'
ON EST LÀ

THÉÂTRE
gratuit et ouvert à tous !

SORTIE DE RESIDENCE

Vendredi 25 avril 2025

18h à Meyras (salle polyvalente)

Venez rencontrer la Cie La Ligne

En résidence de création à Meyras pour le projet «Il n'est pas trop tard puisqu'on est là», la Cie La Ligne (théâtre documentaire) vous invite à un temps d'échanges pour sa sortie de résidence.

Il est des sujets qui semblent inévitables. Urgents. Nécessaires. On préférerait qu'ils ne le soient pas mais ils nous cernent et d'une certaine manière empêchent de faire autre chose. La question climatique est de ceux-là. La Cie La Ligne et le Parc naturel régional des Monts d'Ardèche s'emparent du sujet autour d'un projet de création théâtrale.

Avant la tournée qui débutera fin 2025, venez rencontrer l'équipe artistique autour de son processus de création.

Un projet soutenu par la communauté de communes Ardèche Sources et Volcans, en partenariat avec la commune de Meyras.

Informations auprès du Parc des Monts
d'Ardèche - 06 19 21 70 30
www.compagnielaligne.com/ilnestpastroptard

